



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

Adresse : Rue du Château 6 / 1804 Corsier-sur-Vevey / Suisse
Téléphone : (41.21) 312 84 26 Fax : (41.21) 323 60 73
E-mail : fila@fila-wrestling.com Internet : www.fila-wrestling.com

A TOUS LES MEMBRES DU BUREAU
A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES PARTICIPANT AUX JEUX OLYMPIQUES 2012

INFOS HORAIRES D'ENTRAINEMENT ET DIVERS

Le LOCOG informe la FILA que les équipes participant aux épreuves de lutte aux Jeux de Londres 2012 auront à leur disposition en dehors du Village Olympique leur salle d'entraînement avec 16 tapis. Les fédérations doivent immédiatement contacter leurs CNO afin de réserver les jours et heures d'entraînement pour les 3 styles. Seules auront accès au site d'entraînement les équipes qui auront réservé et ceci selon les horaires fixés.

ACCREDITATION ET ACCES A L'HOTEL IBIS ET L'HOTEL ALOFT

Les accréditations seront envoyées à tous les accrédités durant la semaine du 2 au 6 juillet. Les personnes accompagnant les ITO et qui logeront à l'hôtel IBIS seront dans une zone rouge, c'est-à-dire une zone protégée. Pour pouvoir pénétrer et loger à l'hôtel, elles devront obtenir à l'entrée des hôtels une carte d'accès valable pour la durée du séjour.

Je vous remercie pour votre collaboration

TO ALL BUREAU MEMBERS
TO ALL NATIONAL FEDERATIONS PARTICIPATING IN THE OLYMPIC GAMES 2012

INFO ON TRAINING SCHEDULE AND OTHERS

LOCOG informs FILA that the teams participating in the wrestling competition at the London 2012 Games will have their training room with 16 mats outside the Olympic Village. The federations must immediately contact their NOC to reserve the days and hours of training for the 3 styles. Only the teams which have booked according to the timetable set up will have access to the training venue.

ACCREDITATION AND ACCESS TO THE HOTELS IBIS AND ALOFT

Accreditation will be sent to all accredited participants during the week of 2 to 6 July. Persons accompanying the ITO and who will be staying at the Ibis hotel will be in a red zone, that is to say, a protected area. To enter and stay at the hotel, they will need an access card valid for the duration of stay which can be obtained at the entrance of the hotels.

I thank you for your collaboration.

Raphaël Martinetti
FILA President

Corsier, 27 June/C013/em